

Die APH Service GmbH wurde mit Gesellschaftsvertrag vom 17.04.2003 gegründet. Die APH Service GmbH wurde als eine gemeinsame Gesellschaft in umsatzsteuerlicher Organschaft zwischen den Alten- und Altenpflegeheimen der Stadt Wuppertal (APH) mit 74 % Anteilen und der Gesellschaft für kommunale Entsorgungsdienstleistungen (GKE) in Remscheid mit 26 % Anteilen gegründet. Die Eintragung ins Handelsregister erfolgte am 01.08.2003. In 2006 wurden die 26 % - Anteile der GKE von der Stadt Wuppertal übernommen. Somit ist APH Service GmbH nunmehr eine 100 %ige Tochter der Stadt.

Die Bilanz der APH Service GmbH schließt zum 31.12.2006

In Aktiva und Passiva mit	419.705,38 €
Der Jahresüberschuss beträgt	
für das Geschäftsjahr 2006 (vor Steuern)	222.111,96 €
für das Geschäftsjahr 2006 (nach Steuern)	133.998,79 €

Der Gewinn ist in voller Höhe an die Gesellschafterin auszuzahlen.

Der Umsatz betrug im Geschäftsjahr 2.307,708 T€.

Die Gesellschaft hat eine Objektleiterin und durchschnittlich 171 Reinigungs- und Servicekräfte angestellt.

Insgesamt ist die Lage der Gesellschaft positiv einzuschätzen, wobei dies auf Grund der vorhandenen Dominanz seitens APH deutlich zum Ausdruck kommt.

Der Jahresabschluss mit Bilanz, Gewinn- und Verlustrechnung sowie Lagebericht mit Anhang sind dieser Drucksache beigelegt. Die Prüfung des Jahresabschlusses wurde von der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Daum in Remscheid vorgenommen. Sie hat den uneingeschränkten Bestätigungsvermerk erteilt.